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１０月１５日 火曜日          Vol.３６１ 

 
         例会出席者    ２４名 （会員数３０名）                       出席率 ８０．０％ 

メーキャップ   地区大会出席者                      修正出席率１００％ 

ゲスト        

■会長挨拶 

10 月もはや半ばとなりました。またしても台風が近づいております。皆様気を付けてください。先日は体育の

日でしたが私が流す汗は専ら冷や汗、油汗です。我々のメンバーもゴルフなど頑張っているようですが体力

をつけて病院の世話にならないように気を付けていきましょう。最近私自身も自転車や筋トレもサボりがちで

すが、残りの任期を全うするためにももう一度頑張りたいと思います。ロータリークラブも地区大会が終了し、

来期について考える時期がきております。皆様よろしくお願いいたします。 

■幹事報告 

◇到着書類   地区大会の御礼状 新入会員の連絡先名簿  

◇到着週報   脇町 RC、鴨島 RC 

◇連絡事項   

■委員会報告    

  親睦委員会 

   10 月 29 日の例会は新入会員歓迎会を行います 

     社会奉仕委員会 

      10 月 20 日の百日紅の植樹事業の最終確認。当日の服装は作業ができる軽装でお願いします。 

     米山記念奨学委員会 

      米山奨学金のお願いをいたします。 

■卓話  「ジーンズショップについて」 長浦保福会員 

     今月は職業奉仕月間であり、私は委員長ですので少し職業奉仕についても話をします。例年職場訪問 

例会を開催しておりましたので、今回は藤田会員のミネラルウォーターの工場の見学を予定しておりました

が、衛生上の問題もあり断念しました。ご了解ください。職業奉仕についていろいろな話を見てみたいと思え

ばパソコンで職業奉仕委員会のページをご覧ください。かなり勉強になると思います。 

    私は昭和 46 年高校の時からジーンズにかかわってきました。40 年以上になります。そのころにジーンズの

最初のブームが来ました。その頃 3 種類の日本のメーカーがでてきました。ビッグジョン、ボブソン、エドウィ

ンです。ジーンズ業界が本当に伸びてきたのはケミカルウォッシュが出てきたあたりで平成の初め頃だった

と思います。しかしやはり紳士用は厳しく女性用に特化したことが振り返るとよかったと思います。 

■ニコニコ   

 森会員「福島に相談員として行ってきました。改めて原子力の影響を知りました」 

 前田会員「先日の例会を休み手術してきましたが無事終わりました」 

 次回例会                 ２０１３年７月７日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            卓話 藤田茂樹会員 

欠席者 小田教仁、小野一史、北室淳子、林秀樹、藤田茂樹、山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


